

zu TOP

Mainz, 09.09.2022

Anfrage 1335/2022 zur Sitzung am 21.09.2022

Kontrolle der Maskenpflicht im Öffentlichen Nahverkehr (ÖDP)

Derzeit gilt im Öffentlichen Nahverkehr und somit auch im ÖPNV-Angebot der Mainzer Mobilität die Maskenpflicht. Die Maskenpflicht ist ein unkomplizierter und wirksamer Schutz vor dem Corona-Virus. Leider ist in der letzten Zeit verstärkt zu beobachten, dass bei den Fahrgästen die Maskenpflicht nicht mehr ernst genommen wird. Darüber hinaus gibt solche, die einen solchen Schutz grundsätzlich ablehnen.

Wir fragen an:

1. Wie häufig werden die Kontrollen der Maskenpflicht bei der Mainzer Mobilität durchgeführt?
2. Wer führt die Kontrolle der Maskenpflicht bei der Mainzer Mobilität durch?
3. Bei wie vielen Fällen kam es zu einem Bußgeld oder einer Anzeige?

Moseler, Claudius, Dr.